Reagan sugiere a EUA bloqueo total a Cuba

Overland Park, Kansas, marzo 31 (UPI). El aspirante a la candidatura presidencial republicana, Ronald Reagan, sugirió hoy un bloqueo a Cuba para forzar a los soviéticos a salir de Afganistán.

Reagan reiteró su posición de que Estados Unidos debe tomar una actitud más firme frente a Irán y postuló el bloqueo total de esa nación.

total de esa nación.
El precandidato presidencial dijo a los periodistas que el bloqueo de Cuba, presionaría a los rusos para que salgan de Afganistán.

Durante su campaña en Kansas, Reagan agregó que el apoyo del senador republicano del estado, Bob Dole, a su lista de éxi-

En una concentración de ayer, de la que participaron más de 2.000 personas, Reagan fue presentado por Dole como "el hombre que puede restaurar la integridad de Estados Unidos".

"El Partido Republicano necesita una oportunidad de ponerse a prueba en el poder", dijo Dole. "Tenemos un hombre (Reagan) que puede devolver la integridad a este país".

El ex gobernador de California dedicó la mayor parte de su discruso de ayer a criticar el manejo del presidente Jimmy

Pasa a la página 49



NOMBRADO. Ciudad del Vaticano, marzo (ANSA). El cardenal Silvio Oddi, prefecto de la Congregación para el Clero, nombrado en ese cargo por el Papa Juan Pablo II en ciudad del Vaticano

Fijan precio mínimo del azúcar en la OIA

Londres, 31 marzo (AP). El consejo de la Organización Internacional del Azúcar (OIA) aprobó hoy un aumento de la cuota de control de exportaciones establecida por el acuerdo mundial azucarero en el equivalente al uno por ciento.

La nueva escala fija un precio mínimo de 12 centavos y un máximo de 22 centavos de dólar y se hará efectiva a partir del jueves. Según la forma que se desplace el precio del azúcar dentro de esa escala, las cuotas de exportación se reducirán o aumentarán cuando los precios, respectivamente, disminuyan o aumenten.

En la actualidad no existen cuotas de exportación porque a principios de año el promedio mundial de

Breves Internacionales

Condenan atentado a Aristides Calvani

Caracas, marzo 31 (Latin). El presidente encargado, Rafael Montes de Ocá condenó hoy el atentado perpetrado contra el ex canciller Aristides Calvani y negó que Venezuela tenga alguna intervención en la crisis de El Salvador.

Dos terroristas, que abandonaron panfletos de una 'brigada internacional Ernesto 'Che' Guevara' ametrallaron el sábado la residencia de Calvani, actual secretario general de la Organización Demócrata Cris-

tiana de América (ODCA).

En su manifiesto los atacantes afirmaron que el gobernante partido socialcristiano (COPEI) y el gobierno



PATRULLAN CALLES. San Salvador, El Salvador, marzo 31 (AP). Efectivos militares patrullaban esta mañana las calles de esta capital tras los hechos de violencia ocurri-

dos ayer durante el funeral del arzobispo Oscar Arnulfo Ro-

Cuba agita El Salvador y amenaza Honduras: E.U.

Washington, Mar. 31 (Latin-Reuter) (Por Barry May). Los Estados Unidos sospechan que Cuba alienta la convulsión en El Salvador que podría desatar una guerra civil y eventualmente involucrar a la vecina Honduras, según informaron funcionarios del Departamento de Defensa del Pentágono.

Los funcionarios manifestaron que existen claros indicios que Cuba colabora con los movimientos izquierdistas en El Salvador, al introducir equipo ilegalmente a través de Honduras.

El especialista de seguridad internacional Franklin Kramer comentó: "Los hondureños creen y nuestros servicios de inteligencia coincide, que insurgentes con apoyo cubano utilizan su territorio como un canal de salida de hombres y armas hacia El Salvador y también se muestran preocupados que, en caso de que El Salvador caiga en poder de las fuerzas extremistas de izquierda, Honduras figurará entre los próximos objetivos principales".

Tras la guerra civil nicaragüense del año pasado, los funcionarios estadounidenses temen que el asesinato del arzobispo salvadoreño Oscar Arnulfo Romero, un vehemente paladin de los pobres, podría detonar otro polvorin social centroamericano.

Los servicios de inteligencia estadounidenses creen

Pasa a la página 24

Presupuesto balanceado pide el Pdte. Carter

Washington, 31 marzo (AP). El presidente Jimmy Carter pidió hoy al Congreso, formule un presupuesto nacional balanceado reduciendo 17.200 millones de dólares del gasto gubernamental del presupuesto de 1981 y aseguró que esa reducción contribuirá a controlar el creciente proceso inflacionario.

"Tenemos una verdadera batalla ante nosotros", dijo Carter al tiempo de firmar el presupuesto. El presidente prometió "hacer todo cuanto esté a mi alcance" para lograr que su propuesta sea aceptada y sugirió incluso que en caso de ser necesario, apelará al veto.

lara al veto.

El gasto público será reducido en casi todos los renglones de la actividad gubernamental, a excepción de defensa y seguridad social, con importantes cortes en los programas de empleo, distribución de regalias de los es-

Pasa a la página 49

E.U. preferirá azúcar de 9 países de la A.L.

Washington, marzo 31 (UPI). El presidente Jimmy Carter comunicó hoy a la Organización de Estados Americanos (OEA), que nueve países de América Latina gozarán nuevamente de tratamiento preferencial en el mercado estadounidense para sus exportaciones de azúcar.

La orden ejecutiva, firmada por Carter, restituyó los beneficios del sistema generalizado de preferencias para el azúcar procedente de esos nueve países, excluidos por haber excedido los límites competitivos señalados en la ley de comercio exterior de Estados Unidos de 1974

Las naciones a las que se restituyó el disfrute de la excensión arancelaria, juntamente con el valor de sus exportaciones azucareras de 1979 en dólares:

Argentina 38.500.000; Colombia 4.400.000; El Salvador 27.300.000; Guatemala 29.500.000; Gu-



Convive con 24 víboras en jaula en Sudáfrica

Hartebeespoort, Sudáfrica, marzo 31 (UPI). Un sudafricano experto en reptiles inició su tercer día de permanencia en una pequeña jaula de vidrio en la que convive con dos docenas de las viboras más venenosas, en un intento por superar la marca mundial en la materia.

Austin Stevens, de 29 años, quien renunció a su cargo de cuidador del parque de ofidios de Transva-

Pasa a la página 26